



Elise Kirchenleber, verwitwete Baar, gibt hiemit allen pl. t. Bekannten die tiefbetäubende Nachricht von dem Hinscheiden ihres innigstgeliebten Bruders, des Herrn

Franz Kirchenleber

städtischen Beamten

welcher am 29. April l. J., nach Empfang der heil. Sterbsacramente, im 68. Lebensjahre nach einem höchst schmerzlichen Leiden selig im Herrn entschlafen ist.

Die irdische Hülle des Verbliebenen wird am 1. Mai l. J., um 4 Uhr Nachmittags, vom Hause Nr. 4 am Hauptplatze nach dem St. Andreas-Friedhofe zur ewigen Ruhe bestatet.

Die heil. Seelenmessen werden am darauffolgenden Tage, um 10 Uhr Vormittags, bei den W. E. P. P. Franziskanern gelesen.

Preßburg, 29. April 1864.